



# Acusan problemas de luz en poblaciones de Puerto Montt

**ACCIONES.** En el municipio apuntan a robo de cables aéreos, lo que es corroborado por el presidente de Unión Comunal. Concejala Álvarez planteó el problema.

Vicente Pereira

vicente.pereira@diariollanquihue.cl

Los sectores de Bosquemar, Ebensperger y Antonio Varas han reportado problemas en el sistema de alumbrado público, de acuerdo a lo expresado por el presidente de la Unión Comunal de Juntas de Vecinos Reloncaví, Raúl Aburto.

Esta situación, además, fue expuesta por la concejala Bárbara Álvarez (PPD) en la última sesión del Concejo Municipal de Puerto Montt.

Desde el municipio, en tanto, se apunta al robo de cables que ha ocurrido en diversos sectores de la comuna, como en el viaducto, pero que fue repuesto por la municipalidad.

La edil, sin embargo, detalló que de acuerdo a lo planteado por vecinos, en el caso de Bosquemar -Mirasol- no se trataría de robo de cables, sino que de mal funcionamiento del alumbrado, de acuerdo a lo que le han expuesto los propios afectados. Por ejemplo, intermitencias en el servicio.

En la misma línea, Raúl Aburto, añadió que como entidad han efectuado los reclamos correspondientes.

Sin embargo, reconoce que el robo de cables es una situación que complica bastante a las autoridades y también a Ca-



EL SECTOR BOSQUEMAR ES UNO DE LOS AFECTADOS, SEGÚN CONCEJALA Y PRESIDENTE DE UNIÓN COMUNAL.

rabineros, que "hace su trabajo, pero no puede estar todas las noches en cada población para ver quién roba y quién no".

Así también, manifestó que al alcalde Rodrigo Wainrighgt le expresó su inquietud para ver de qué forma comenzar a analizar el dotar de iluminación los puntos más complejos de la comuna. "Tenemos sectores donde las luces están apagadas. Por eso hablamos con el municipio de cómo colocar más luminarias a los sectores más complicados".

"Manejamos información de que se están robando los cables y por eso la gente ya no sale, porque no se pueden dejar

solos las casas", remarca.

## ELÉCTRICAS

Gabriel Morales, gerente comercial de Crell, especificó que en Alerce han robado cables del alumbrado público perteneciente a la Municipalidad de Puerto Montt.

Sobre los cables de propiedad de Crell, dice que "también hemos tenido robos, y grandes... Hace un par de semanas en la comuna de Fresia nos robaron cerca de 5.000 metros de cable de cobre", que se suma al que los afectó hace un par de semanas en el sector Las Lomas (Puerto Montt), un robo de cable de cobre subterráneo, "de menor cuantía".

En tanto, Francisco Fernández, jefe de Servicio al Cliente de Saesa, explicó que sus instalaciones eléctricas emplazadas en la capital regional transportan energía de media y baja tensión.

Detalló que son aéreas y que no han sufrido daños producto de los robos de cables, por lo que el servicio a sus clientes no se ha visto afectado.

Entre las medidas expuestas por el municipio, se informó de más de 89 millones 654 mil pesos aprobados por el Concejo Municipal para reponer el cableado eléctrico en el sector de La Vara-Alerce, cuyo cableado fue objeto también de robos. C3

RUDY MUÑOZ/JUNO NOTICIAS